

### Pressemeldung

## Konzert in der LVR-Klinik Düren am 20.11.24 um 18.30 Uhr mit Stipendiatinnen von Live Music Now

Saxophonistin und Pianistin spielen in der Klinikkirche - Eintritt frei

Düren. Die LVR-Klinik Düren lädt herzlich zum Konzert mit Saxophonistin Johanna Gronsfeld und Pianistin Kewen Wang ein: Am Mittwoch, 20. November 2024, spielen sie um 18:30 Uhr in der Klinikkirche.

Beide Musikerinnen sind in der Förderung von Live Music Now. Sie werden unter anderem Werke von G. P. Telemann (1681-1767), E. Elgar (1889 -1920), F. Kreisler (1875 -1962) und S. Rachmaninoff sowie G. Gershwin spielen.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen und willkommen, der Eintritt ist frei.

Johanna Gronsfeld begann im Alter von 8 Jahren mit dem Saxophonunterricht an der Musikakademie der deutschsprachigen Gemeinschaft in Belgien. Im Jahr 2017 begann sie ihr Saxophonstudium an der HoGent school of arts in Gent (Belgien) in der Klasse von Koen Maas und Raf Minten. 2021 wechselte sie an die Hochschule für Musik und Tanz Köln, wo sie momentan im 5. Semester im Bachelor in der Klasse von Professor Daniel Gauthier studiert. Neben dem Bachelor in klassischem Saxophon studiert sie auch Elementare Musikpädagogik und unterrichtet an verschiedenen Musikschulen in Köln.

Kewen Wang erhielt im Alter von fünf Jahren in ihrem Geburtsland China ihren ersten Klavierunterricht. 2009 wurde sie mit ausgezeichneten Ergebnissen an der Musikschule des zentralen Musikkonservatoriums in Peking aufgenommen und studierte bei Prof. Yuanpei Lai. Nach ihrem Umzug nach Deutschland studierte sie von 2016 bis 2020 an der HfMT Hamburg in der Klasse von Prof. Ralf Nattkemper. Ihren Master in Klavier absolvierte sie von 2020 bis 2023 in der Klasse von Prof. Ilja Scheps an der HfMT Köln, wo sie auch seit 2022 im Master Liedgestaltung bei Prof. Stefan Irmer studiert.

Seit dem Wintersemester 2023 studiert sie im Konzertexamen Klavier in der Klasse von Prof. Thomas Hell an der Hochschule für Musik Mainz.

Yehudi Menuhin Live Music Now Köln e.V. organisiert in sozialen und medizinischen Einrichtungen eintrittsfreie Konzerte mit ausgewählten hochbegabten Musikstudent\*innen. Die Synthese von Künstlerförderung und sozialem Engagement geht zurück auf Sir Yehudi Menuhin.

Die LVR-Klinik Düren ist eine moderne Fachklinik für Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatische Medizin. Sie übernimmt die psychiatrische, psychotherapeutische und psychosomatische Versorgung der Menschen im Kreis Düren sowie von Teilen der Bevölkerung in der Städteregion Aachen und dem Rhein-Erft-Kreis. Neben den stationären

Angeboten gibt es teilstationäre und ambulante Behandlungsmöglichkeiten. In der Pflegeschule und der Ergotherapieschule werden angehende Pflegefachpersonen und Ergotherapeut\*innen ausgebildet.

**Kontakt:**

LVR-Klinik Düren

Silke Freyaldenhoven, Öffentlichkeitsbeauftragte

Meckerstr. 15 · 52353 Düren

Telefon: 02421 40-2214

E-Mail: [silke.freyaldenhoven@lvr.de](mailto:silke.freyaldenhoven@lvr.de)